

#Elecciones2022

‘Exitosa jornada electoral’

El INE destacó una alta respuesta ciudadana en los comicios del 5 de junio, pese a que se registraron altos índices de abstencionismo en los seis estados



Con la elección del domingo pasado, el INE llegará a los 330 procesos organizados en coordinación con los OFL.

INDIGO STAFF

En el balance de la jornada electoral del 5 de junio, el Instituto Nacional Electoral (INE) destacó que más de 11.7 millones de mexicanas y mexicanos de los estados de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, ejercieron su derecho al voto.

Detalló que, de la mano de los Organismos Públicos Locales (OPL), se logró instalar casi el 100 por ciento de las casillas en dichas entidades, por lo que calificó de “exitosa” la jornada electoral.

Cabe destacar que aunque el Instituto señala que solamente 22 casillas no pudieron instalarse en Oaxaca por inconformidades de la ciudadanía debido a la falta de apoyos de las autoridades tras el paso del huracán Agatha, el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca (IEEPCO) informó la noche del domingo que los Consejos Distritales 05 y 10 del INE aprobaron la no instalación de un total de 47 casillas.

El Instituto advirtió que entre las 20:45 y las 22:15 horas del 5 de junio, los institutos locales en los seis estados dieron

a conocer los resultados del Conteo Rápido realizado por el INE, “dotando de certeza a la ciudadanía sobre los resultados la misma noche de la elección”.

Además, reconoció la participación de las y los ciudadanos que conformaron las casillas, que fue de más de 147 mil personas y cuatro mil capacitadores y supervisores electorales.

Según el organismo que preside el consejero Lorenzo Córdova, la participación ciudadana en prácticamente todos los estados superó el 40 por ciento.

De acuerdo con los datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), en Oaxaca se registró una participación de 38.7941 por ciento; en Quintana Roo, de 40.4541 por ciento; en Aguascalientes, de 45.9929 por ciento; en Hidalgo, de 47.5879 por ciento; en Durango, de 50.4616 por ciento; en Tamaulipas, de 53.3117 por ciento.

El INE informó que con las elecciones del domingo, el INE llegará a 330 procesos organizados en coordinación con los OPL, “lo que es una muestra más de que el sistema electoral en México funciona y goza de cabal salud”.

La autoridad electoral destacó que en prácticamente todas las entidades se registró una participación de más del 40 por ciento, siendo Oaxaca la que menos convocatoria tuvo, con 38.8 por ciento